



Les absences pour maladie ou accidents du travail ont augmenté de 8 % dans la FPH !

En 2010, les absences pour raisons de santé, maladie ou accident du travail, ont augmenté de 8 % dans les établissements de la fonction publique hospitalière (+ 6 % entre 2007 et 2010). C'est ce que révèle une note du 18 mai 2011 de la Société française de courtage d'assurances hospitalières de Dexia (Dexia Sofcah).

Le nombre d'arrêts et la proportion d'agents concernés par ces absences s'accroissent de + 8 % pour la maladie ordinaire et + 18 % pour l'accident du travail.

Ces chiffres concernent un échantillon de 114.000 agents répartis dans 950 établissements pour toutes les natures d'arrêt (maladie ordinaire, maternité, longue maladie, longue durée, accident du travail). Le champ est constitué par l'ensemble des arrêts de travail déclarés entre 2007 et 2010.

La note précise que la pénibilité élevée des métiers hospitaliers et le vieillissement de la population employée contribuent à cette dégradation importante des indicateurs d'absence. De surcroît, le recul programmé de l'âge de départ à la retraite devrait contribuer à accroître ces tendances.

[Télécharger la note sur les absences pour maladie dans la FPH](#)